

JESUS PINILLA

Grandes surtidos en Pañeta y novedades para
Callejeras

VALBUENA, 16

MUEBAS DE VENTA

sin domar y domadas, de condiciones excelentes, a precios baratos, en

MONTANCHUELOS

propiedad de Don José de Zuloaga.

Tambien se vende a precios corrientes cebada, trigo, aceite y vinos.

Para mas pormenores dirigirse al administrador Don Antonio F. Ossorio.

LAS TRES CIRCUNSTANCIAS

Papel de fumar, negro, ceniza blanca

ESTILO AMERICANO

Fijarse bien en las tres letras transparentes que tienen las hojas. Son imitaciones los papeles negros que carecen de dichas marcas.

Paquetes de 500 hojas 50 céntimos.—Libritos de 10 céntimos y de 5.

VENTA EXCLUSIVA PARA VALDEPEÑAS Y SU PARTIDO

Imprenta de Casto Perez y Pozo, plaza de Valbuena.

LA ELEGANCIA

En la nueva y acreditada CARNICERIA y SALCHICHERIA de

LUCAS CRESPO

se encontrará un inmenso surtido de cuantos géneros pueda exigirse a esta clase de establecimientos, siendo sus precios sumamente económicos, cual puede verse por algunos de los que

continuacion enumeramos:

Carne de cordero á	4'30 peseta el kilo
Idem de macho á	1'30 id. id.
Tocino salado á	4'89 id. id.
Salchichon de Vich á	6'55 id. id.
Id. id. extra superior á	7'30 id. id.

Inmenso surtido en Salchichon de Lyon y Milan.—Mortadela.—Queso de bola y de nata.—Manteca de vaca.—Variantes y Pepinillos en vinagre.—Esenbechs.

Precios baratísimos en los renombrados chorizos de Candelario, Lomo embutido, Jamon del pais, gallego y avilés y otros artículos que sería prolijo enumerar.

Gran rebaja en jamones esp. Idas y huecos enteros.

Garbanzos y conservas al por menor y mayor.

6--PLAZA--6

TARTANA

de buena construccion, montada en especiales muelles y en buen uso, se vende muy económicamente.

En esta imprenta darán informes.

Lectura sana y baratísima

Compendio del Año Cristiano, con lámina y vida del santo del dia, reflexiones, meditaciones, jaculatorias y propósitos.

12 tomos en 16°, de unas 300 pag. 4 pts.

(es decir, menos de 35 cénts. tomo)

Encuadrado en 6 volúmenes, pas-

ta española 6 pts.

En tela inglesa, con inscripciones

doradas. 9 »

Última edicion

del Devocionario Manual arreglado por algunos Padres de la Compañia de Jesus

25 cts. de pta.

Imprenta de Casto Perez, Valdepeñas

GRAN FABRICA DE TINAJAS

DE

Pascual Gonzalez

EN

COLMENAR DE OREJA

Se hacen en esta acreditada fabrica tinajas desde 100 arrobas á 400, parantizándose hasta despues de la primera fermentacion.

Precios de la arroba de vasija en la estacion mas inmediata al punto de destino 69 céntimos al contado y 68 en dos plazos.

¡Panaderos!

DEPÓSITO DE HARINAS

DE CANDEAL FINO, ELABORADAS CON

MOTOR DE AGUA.

Calle de Gijon número 11, Valdepeñas.

Excelentes clases superiores todas, segun sus precios relativamente económicos.

Especialidad en la clase de primera.

Choricería y Salchichería de Candelario

DE

GARCIA Y CAMPO

Especialidad en jamones del pais, asturianos y gallegos.

Embutidos de Candelario y del pais, Salchichon de Vich y morcillas extremeñas. Garbanzos superiores de Castilla. Tocino blanco superior.

Todos los géneros á precios muy económicos.

NO EQUIVOCARSE

3, Escuelas, 3.--Valdepeñas.

TALONARIOS PARA LA COMPRA DE UVAS

Variedad de clases, precios y tamaños.

Se remiten á los pueblos inmediatos.

IMPRENTA DE CASTO PEREZ

Plaza de Valbuena

MANUEL RODRIGUEZ ENCUADERNADOR, calle de la Cárcel, núm. 7, Valdepeñas

otro lugar (y que muchas veces declara su voluntad imposibilitando la nuestra) impidió esta jornada por una nueva manera. Porque los días que estaba aguardando por tiempo para su viaje, yendo cada dia á decir Misa á una Iglesia, decíala con tanta devocion y reverencia y con tantas lágrimas que oyéndola el Padre Contreras (persona de mucha reputacion y virtud) movido con esta ocasion, comenzó á comunicarle y querer saber dél el intento que tenia. Y conocido su propósito trabajó por apartarle dél; diciéndole que harto habia que hacer en el Andalucía sin pasar la mar.

Mas como él no queria desistir de su propósito ni faltar á la compañía, acudió el dicho Padre al Señor Don Alonso Manrique Arzobispo de Sevilla, Inquisidor General, dándole noticia de la persona y del fruto que podia della esperar en su Arzobispado; persuadiéndole que le mandase llamar y obligase por obediencia á quedar con él.

Llamado pues el Padre, alegando lo que arriba está dicho, y escusandose todo lo posible, despues de muchas razones, finalmente el Espíritu Santo que por los Pontífices, declara muchas veces su voluntad, de tal manera le aficionó á este Padre, que le mandó por precepto de santa obediencia que se quedase en su Arzobispado; y así se quedó. Y luego le mandó que predicase; y aun que él se excusó como nuevo en aquel oficio, todavia lo hubo de hacer. Y el sermón fué en la Iglesia de San Salvador, dia de la Magdalena asistiendo allí el Arzobispo con otra gente principal. Y fué este el primer sermón que predicó.

Contó despues el Padre á uno de sus discípulos que se habia hallado muy apretado antes que subiese al púlpito y muy ocupado con vergüenza. Y como así se viese, levantó los ojos á un Crucifijo que allí estaba, diciendo estas palabras: Señor mio, por aquella vergüenza que vos padecísteis cuando os desnudaron para ponerlos

Y demas de esto, para despertar la devocion de los fieles predicaba todos los ocho dias de las Octavas de su fiesta, como arriba dijimos, y procuraba que la procesion de este dia se hiciese con mucha solemnidad.

Y demas desto, estando en Granada, predicaba todos los jueves en el Sagrario de la Iglesia Mayor adonde acudia mucha gente con ser dia de trabajo.

Decía él Misas con tantas lágrimas y devocion, que la ponía á los que la oían. Y con decirle desta manera, dijo una vez á uno de sus discípulos: Deseo decir bien Misa un dia; y otra vez dijo el mismo que cuando acababa de recibir á nuestro Señor en la Misa, no quisiera abrir la boca.

Esto puede interpretar cada cual como le paresciere, San Bernardo dice que la boca es un instrumento muy aparejado para vaciar el corazon; y por ventura lo diria por esto, deseando atapar la boca del horno para que el fuego de amor que con este Sacramento se enciende, no saliese afuera; ó tambien diria esto por parecer á su devocion ser cosa indigna que entrase otra cosa por la boca por donde Dios entró.

Decía tambien que toda su vida deseó morar en una casa que tuviese una ventana para el Santísimo Sacramento.

Deciale una vez uno de sus familiares discípulos: Señor, si fuera Jerusalem de cristianos, para que nos fuéramos poco á poco allá á vivir y morir en aquellos lugares santos donde el Salvador obró nuestra Redempcion!

Oyendo él esto, con su acostumbrada serenidad contestó: ¿No teneis ahí el Santísimo Sacramento? Cuando yo de él me acuerdo, se me quita el deseo de todo cuanto hay en la tierra.

Este lenguaje no es para todos, sino para aquellos á quien nuestro Señor ha dado especial gusto deste Pan celestial, y particular lumbre para conocer las grandezas de la caridad que el Salvador nos